
平成２２年８月３１日 

町内会員各位 

柳瀬川町内会 

会長 竹前栄二 

「ビブス」出来ました 

 

残暑の候、如何お過ごしですか。 

日頃より当町内会の運営に、ご理解と御協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

さて 役員会で承認された「ビブス」が仕上がりましたので報告します。 

早速、１０月の体育祭には使用の予定です。 

 

記 

 

大：１０着  中：１８着  小：７着 合計：３５着 

 

前側                    後側 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上 

 

 


